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A Região, no Mundo!

Tarumã assina contrato de R$ 4 milhões
para construção de ‘Instituto de Saúde’
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O prefeito de Tarumã, Oscar Gozzi, assinou, na manhã desta terça-feira, dia 6, con-
trato com a Caixa Econômica Federal visando a captação de recursos para a constru-
ção do Instituto de Saúde de Tarumã. O valor captado é de R$ 4 milhões e estará
disponível para a construção de um prédio de 1,6 mil metros quadrados, num terreno
da prefeitura. REGIÃO Página 4

Saae substitui
reservatórios e

moderniza
painéis no
‘Betânia e

Santa Clara’

A prefeitura de Cândido Mota, por meio do Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto, o Saae, realizou nesta quar-
ta-feira, dia 7, a substituição do reservatório de água
potável no jardim Betânia. CIDADE Página 4
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, empresária Cida
Bedusque, empresário e
ex-secretário de Adminis-
tração e Fazenda de CM
Gilberto Henrique da Sil-
va, cidadão João Pereira
Marques, cidadão Damásio
Teixeira de Melo. Foram
recebidos na Redação.

Curso de Noivos
As inscrições para o úl-

timo curso de noivos da
paróquia do ano da Nossa
Senhora das Dores, de
Cândido Mota, estão aber-
tas. Ele será realizado nos
próximos dias 17 e 18, no
CPP, atrás da igreja ma-
triz. As fichas de inscrição
podem ser retiradas na
secretaria paroquial.

‘Cândido-motense’
O deputado federal ree-

leito Samuel Moreira, do
PSDB, ex-secretário da
Casa Civil do Estado de São
Paulo, vai receber título de
Cidadão Cândido-motense
em solenidade nesta sex-
ta-feira, dia 9, no auditó-
rio Gilfredo Boretti da Câ-
mara de Vereadores. A ho-
menagem é de autoria do
vereador e amigo do parla-
mentar, Lu Zanchetta.

Noite Festiva
Nestas sexta-feira, dia

9, o movimento jovem To-
pada, da paróquia Nossa
Senhora das Dores, esta-
rá promovendo noite festi-
va no salão social da Ter-

ceira Idade. Os convites
podem ser adquiridos com
os membros da Topada, a
de R$ 10.

Diarista
Está sendo oferecido um

serviço de diarista para a
cidade de Cândido Mota.
Mais informações podem
ser obtidas no telefone (18)
99614-2689, com ‘Preta’.

Faltam...
... 53 dias para acabar

2018.

Hoje é Dia...
... do Radiologista, Mun-

dial do Urbanismo, da Be-
ata Isabel da Trindade, de
Santo Adeodato I.

O Santo do Dia
“O abandono, eis o que

nos recomenda a Deus.
Quando tudo se complica,
quando o momento pre-
sente é tão doloroso e o
futuro me parece mais es-
curo, fecho os olhos e
abandono-me como uma
criança no braço daquele
Pai que está nos céus.”
(Beata Isabel da Trindade)

Mensagem do Dia
“Ninguém ignora tudo.

Ninguém sabe tudo. Todos
nós sabemos alguma coi-
sa. Todos nós ignoramos
alguma coisa. Por isso
aprendemos sempre.”
(Paulo Freire)

Lua...
... Nova.
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O urbanismo e a qualidade de vida
om o objetivo de
promover cons-
ciência, susten-
tação, promoção

e integração entre a co-
munidade e o urbanismo,
desde 1949 o dia 8 de no-
vembro é dedicado ao ur-
banismo. Criada em 1934
pelo professor e engenhei-
ro argentino Carlos Maria
Della Paolera, quando ele
era o então diretor do Ins-
tituto de Urbanismo da
Universidade de Buenos
Aires, em seu manifesto
intitulado ‘El Simbolo del
Urbanismo’, um ano depois
da Carta de Atenas, que
expressou o pensamento
urbanístico da época, a

data atualmente é reco-
nhecida em mais de 30
países. No Brasil, o ex-pre-
sidente José Sarney san-
cionou a data em 1985.

A preocupação do urba-
nismo com a vida em har-
monia como um todo, está
estampada na própria ban-
deira, que representa a
profissão. Ela que reúne
em suas cores os elemen-
tos naturais essenciais à
vida: Sol (em amarelo),
vegetação (em verde) e ar
(em azul). Esses elemen-
tos fazem referência ao
equilíbrio entre natureza
e seres humanos. O sím-
bolo do urbanismo foi ado-
tado no Congresso de Ur-

banismo de Besançon, em
1935, no 1º Congresso Ar-
gentino de Urbanismo, em
Buenos Aires, em 1935, e
no 1º Congresso de Urba-
nismo do Chile, em 1938.

O urbanismo se desta-
ca com uma preocupação
constante com o equilí-
brio entre o meio natural
e o meio urbanizado nas
cidades, numa tentativa
de se promover maior pro-
porção de espaços livres,
ou áreas verdes, em har-
monia com o ambiente
construído. Como o mun-
do moderno exige e o bom
senso preconiza, aquela
cidade recheada de ci-
mento e concreto, está

C

Resistiremos por nossos direitos
Próximo governo federal

defende reforma da Previ-
dência, privatizações e é
favorável à nova lei traba-
lhista que legalizou contra-
tos precários e terceiriza-
ção irrestrita. O Sindicato
manterá sua luta em defe-
sa dos trabalhadores.

Mesmo antes de tomar
posse, o novo presidente e
integrantes de sua equipe
já anunciam medidas pre-
judiciais aos trabalhado-
res. O recém-eleito presi-
dente disse que estará em
Brasília na próxima sema-
na para colaborar com a

aprovação da reforma da
Previdência, cuja tramita-
ção foi interrompida por
conta da pressão dos mo-
vimentos sociais e sindi-
cal. A proposta atual au-
menta tempo de contribui-
ção e idade mínima para
aposentadoria, prejudi-
cando os trabalhadores.

Seu futuro ministro da
Fazenda, que é ultraliberal,
também falou recentemen-
te que a aprovação da refor-
ma da Previdência é priori-
dade, e já defendeu inclu-
sive a implantação de um
sistema de previdência pri-

vado, nos moldes do chile-
no, que achatou o valor da
maioria dos benefícios dos
aposentados naquele país e,
que ainda, possui dados em
que aumentou o número de
suicídios entre idosos na-
quele país. Vamos mobilizar
a sociedade para impedir a
reforma da Previdência da
maneira que quer se fazer.

Em entrevista na terça-
feira 30, o futuro ministro
reforçou que as privatiza-
ções de estatais serão os
próximos passos. Antes do
segundo turno, ele havia
dito que o objetivo era pri-

Opinião

Editorial

dando espaço a um mun-
do mais verde, mais leve,
onde o cidadão possa vi-
ver e conviver com mais
qualidade de vida.

Por conta disso é que o
urbanismo se torna es-
sencial para o bom plane-
jamento da vida como um
todo. Não se pode mais
imaginar cidades sem que
elas ofereçam condições
favoráveis à vida. A har-
monia entre cimento e
concreto com o verde e
áreas adequadas à pre-
servação do meio ambien-
te, é fundamental para
que a vida seja preserva-
da de todos os males que
afetam a rotina moderna.

1 Todos os publicanos e pecadores, para ouvi-lo, 2 e os
fariseus e os escribas murmuravam, dizendo: Este ho-
mem acolhe os pecadores e come com eles. 3 Então ele
lhes propôs esta parábola. 4 Quem dentre vós, que tem
cem ovelhas, se perder uma delas, não deixa as 99 no
deserto, e vai encontrar aquela que se perdeu até encon-
trá-la? 5 E quando ele a encontra, ele a faz feliz em seus
ombros; 6 e chegando em casa, ele chama amigos e vizi-
nhos e diz: Alegrai-vos comigo, porque achei a ovelha que
me foi perdida. 7Eu lhes digo que, da mesma forma, have-
rá mais alegria no céu para um único pecador ser conver-
tido do que para 99 pessoas justas que não precisam de
conversão. 8 Ou qual mulher que tem dez dracmas, se
perder uma, não acende uma lâmpada, varre a casa e re-
vira atentamente até encontrá-la? 9 E quando ele a en-
contra, ele chama os amigos e vizinhos, e diz: Alegrai-vos
comigo, pois encontrei a dracma que havia perdido. 10 De
igual modo, digo-vos que a alegria é produzida perante os
anjos de Deus por um pecador que converte.

Evangelho Lucas

15,1-10

vatizar o máximo possível,
o que incluía até mesmo os
bancos públicos, como Cai-
xa e Banco do Brasil.

Quando deputado fede-
ral, o novo presidente vo-
tou a favor da reforma tra-
balhista de Temer, que re-
tira direitos com a legali-
zação de contratos precári-
os e com a permissão da
terceirização irrestrita.
Portanto, é esperado que
seu governo trabalhe no
sentido de garantir as con-
dições para que a nova lei
trabalhista seja implemen-
tada com mais facilidade.

A eleição do candidato do
PSL foi um cheque em
branco dado pela sociedade
ao futuro presidente. Isso
porque seu programa de go-
verno é “extremamente
vago” e o candidato se re-
cusou a ir a debates duran-
te a campanha, o que con-
tribuiu para a falta de cla-
reza sobre suas propostas.

Podemos deduzir o que
está por vir levando em con-
sideração que seu futuro
ministro da Fazenda defen-
de medidas de um liberalis-
mo radical. Portanto, pode-
mos esperar a diminuição
do Estado e maior presença
do mercado em políticas so-
ciais como previdência, se-
guridade e saúde.

* Helio Paiva Matos é
presidente do Sindicato
dos Bancários de Assis
e Região.
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O prefeito de Tarumã,
Oscar Gozzi, assinou, na
manhã desta terça-feira,
dia 6, contrato com a Cai-
xa Econômica Federal vi-
sando a captação de recur-
sos para a construção do
Instituto de Saúde de Ta-
rumã. O valor captado é de
R$ 4 milhões e estará dis-
ponível para a construção
de um prédio de 1,6 mil
metros quadrados, num
terreno da prefeitura.

O Instituto de Saúde
unirá todo o atendimento
à população, que hoje já é
feito, mas em prédios não
adequados para o bom fun-
cionamento de um serviço
de qualidade e com organi-
zação. O novo espaço abri-
gará os atendimentos de
urgência e emergência,
especialidades médicas,
pronto-atendimento, exa-
mes de imagens, além de
pequenos procedimentos.

Oscar Gozzi salientou
que a ‘captação de recursos
é uma ação concreta, le-
vando o lema Saúde em pri-
meiro lugar, que faz parte
dos compromissos de seu
plano de governo’. “A cons-
trução de um Instituto de
Saúde em Tarumã faz par-
te dos nossos compromissos
de campanha. Vamos me-
lhorar a qualidade da saú-
de para nossa população,
pois isso aumenta a longe-
vidade das pessoas, um dos
indicadores que também
incrementam o nosso Índi-
ce de Desenvolvimento Hu-
mano (IDH), já que almeja-
mos estar, em um médio
prazo, entre as 10 melhores
cidades do Brasil para se

O Dia Nacional da Ju-
ventude da diocese de As-
sis, que acontece no pró-
ximo dia 18, na Casa de
Maria, que fica na Estrada
do Brumado, em Paragua-
çu Paulista, já está com a
programação definida. A
banda Kairós irá se apre-
sentar no evento, que nes-
te ano terá também a
‘Tenda da Misericórdia’,
onde acontecerão várias
atividades. A cada ano
uma paróquia da diocese
de Assis recebe o movi-
mento, que é organizado
pela assessoria do Setor
Juventude Diocesano. A
coordenação é do assessor
eclesiástico padre Ander-
son Santana Cunha, páro-
co de Florínea, e a coorde-
nação é de Fábio Augusto
Nascimento Ferreira.

O tema do ‘DNJ 2018’ é
‘Juventude Construindo

O presidente do Sinco-
merciários de Assis, Vag-
ner Campos, e o assessor
jurídico Paulo Roberto Ma-
grinelli, estiveram no últi-
mo dia 30, em reunião do
Ministério do Trabalho e
Emprego, em Marília. O
encontro com a gerente re-
gional Idalina F. Violante e
o superintendente Marco
Antonio Melchior teve o ob-
jetivo de debater vários as-
suntos relacionados a CCT
– Convenção Coletiva de
Trabalho e o Acordo Cole-

O Sicredi figura pelo oi-
tavo ano consecutivo na lis-
ta das ‘150 Melhores Empre-
sas para Trabalhar’ (MEPT)
no Brasil. Divulgado duran-
te solenidade de premiação,
ocorrida na noite de 6 de
novembro, na capital paulis-
ta, o guia anual é elaborado
em parceria pela revista
Você S/A, Editora Abril e
Fundação Instituto Admi-
nistração (Fia), trazendo a
mais abrangente, crítica e
rigorosa pesquisa sobre cli-
ma organizacional do País.

Repetindo o feito do ano
passado, o Sicredi obteve o
primeiro lugar na categoria
Cooperativas Financeiras,
evidenciando a instituição
financeira cooperativa como
referência neste segmento,
bem como o envolvimento
dos, atualmente, mais de 25
mil colaboradores que nela
atuam, valorizando e impul-
sionando o crescimento con-
tínuo do cooperativismo de
crédito no Brasil.

Nos índices do ranking, o
Sicredi aumentou suas pon-
tuações em relação a prati-
camente todos os dados da
edição passada do ranking.
No Índice de Felicidade no
Trabalho (IFT), por exemplo,
a instituição financeira co-
operativa alcançou 82,1 pon-
tos, ante 81,9 na classifica-
ção de 2017.

Já a nota do colaborador,
que aponta o Índice de Qua-
lidade no Ambiente do Tra-
balho (IQAT), foi de 92,3 pon-
tos, contra 91,4 no ano an-
terior. Dentro deste índice,
vale destacar os quesitos de

Sincomerciários participa de
reunião no ‘MTE’ em Marília
Da Redação

------------------------------------------
Assis

tivo data base 2018/2019,
que está em negociação.

Também foi abordada a
nova lei trabalhista e a re-
percussão no dia a dia do
trabalhador. “Foi muito im-
portante participar desta
reunião para discutir este
assunto tão relevante para
nossa categoria, que en-
frenta todos os dias dificul-
dades com a nova legisla-
ção. Por isso é de extremo
valor que os comerciários
se unam e fortaleçam cada
vez mais nosso Sindicato”,
ressalta o presidente Vag-
ner Campos. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)

Vagner Campos e Paulo Roberto Magrinelli com
representantes do MTE em Marília

Sicredi está entre as ‘150 Melhores
Empresas para Trabalhar’ pelo
oitavo ano consecutivo
Da Redação
------------------------------------------
Nacional

Employer Branding, em que
o Sicredi atingiu 98,4 pon-
tos (foram 97,4 no ano pas-
sado), e de Sustentabilida-
de e Diversidade, com 97,5
pontos em 2018, ante 96,7
do ano passado.

No Índice de Qualidade
na Gestão de Pessoas
(IQGP), o Sicredi obteve 63,1
pontos – em 2017, foi de
59,8. Nesse índice, neste
ano, o destaque foi o quesi-
to Processos e Organização,
com 92,3 pontos.

De acordo com o anuário
da revista Você S/A, os pon-
tos positivos do Sicredi em
destaque apresentados pe-
los colaboradores entrevis-
tados pelo guia foram os
agentes de clima, que orga-
nizam os eventos interno e
promovem a proximidade
entre eles, assim como o
esforço da instituição finan-
ceira cooperativa em desbu-
rocratizar e criar sistemas
de melhorias internos.

A pesquisa ‘As 150 Me-
lhores Empresas para Tra-
balhar’ (MEPT) surgiu em
1997 com a missão de valo-
rizar as empresas privadas,
instituições públicas, orga-
nizações sem fins lucrati-
vos, cooperativas, entre ou-
tras, que cuidam melhor de
seus colaboradores. O re-
sultado do anuário está dis-
ponível no link https://
exame.abril.com.br/carrei-
ra/conheca-as-150-melho-
res-empresas-para-traba-
lhar-de-2018/ e na edição
da Você S/A de novembro,
com informações comple-
mentares sobre as eleitas
e detalhes do levantamen-
to. (Colaborou Assessoria de

Imprensa)

Diocese de Assis confirma banda
Kairós no ‘DNJ 2018’ em Paraguaçu

A programação
A diocese de Assis passou algumas orientações sobre
o ‘DNJ 2018’, que acontece no próximo dia 18, na
Casa de Maria, que fica na Estrada do Brumado + 3
km, em Paraguaçu Paulista.
• 10h: Acolhida / Animação
• 11h: Tendas de Comunhão
• 12h: Almoço
• 14h: Teatro

• 14h30: Apresentações
• 15h: Flash Mob (Ensaio)
• 15h30: Missa com Dom Argemiro de Azevedo e
padres da diocese.
• 17h: Flash Mob (gravação)
• 17h30: Tendas de Comunhão
• 19h: Projeto Laska (Sacramix)
• 20h: Banda Kairós
• 21h: Irmã Ana Paula

Da Redação
------------------------------------------

Assis

uma Cultura de Paz’ e o
lema, ‘Disse estas coisas
para que em mim vocês
tenham paz, neste mundo
vocês terão aflições, con-
tudo tenham coragem, Eu
venci o mundo’ (Jo 16,33).
As atividades estão previs-
tas para começar às 10h.
No recinto do evento, se-
rão montadas várias ten-
das de evangelização. Está
prevista celebração de
missa pelo bispo diocesa-
no d. Argemiro de Azeve-
do, às 15h30.  “Desde já
agradecemos a presença e
as orações por esse impor-

tante encontro da juven-
tude católica de nossa
igreja”, disseram padre
Anderson Santana Cunha
e d. Argemiro de Azevedo.

Os organizadores pedem
uma contribuição simbólica
de R$ 5 por jovem para aju-
dar nos custos do evento,
que dará direito de receber
um brinde especial do DNJ
2018. Eles adiantam ainda
que no recinto haverá pra-
ça de alimentação. Os gru-
pos ou movimentos das pa-
róquias que quiserem se
apresentar com dança ou te-
atro podem ser inscrever

pelo e-mail setorjuventude
deassis@gmail.com. “Pedi-
mos que até esse dia 12 os
coordenadores dos grupos e
movimentos nos envie uma
estimativa de participantes,
pelo e-mail setorjuventude
deassis@gmail.com, para
melhor organização do
evento. Para dúvidas ou
maiores informações nos
procure pelo mesmo e-
mail, pela página do face-
book Setor Juventude da
diocese de Assis, ou pelo
telefone (18)99796-9101,
com Fábio”, completaram
os organizadores.

Dia da Juventude

‘Saúde em primeiro lugar’

Tarumã assina contrato de R$ 4 milhões
para construção de ‘Instituto de Saúde’
Da Redação
------------------------------------------

Tarumã

Prefeito Oscar Gozzi e vice Fernandes Baratela durante solenidade em que foi
anunciada captação de recurso junto à CEF

viver”, falou o prefeito.
Esforço recompensado
Os esforços em diversas

áreas têm sido o marco da
gestão do prefeito Oscar
Gozzi e do vice-prefeito
Fernandes Baratela, visto
que a aprovação do crédito
junto ao banco aconteceu
em tempo recorde, segun-
do José Paulo Gomes de
Amorim, superintendente
regional da Caixa Econô-
mica Federal. “Tarumã
passou por um crivo de cré-
dito, que é para poucos.
Muitas prefeituras que-
rem esses recursos finan-
ceiros, mas poucas conse-
guem, visto que fazemos
uma minuciosa análise de
crédito e capacidade de
pagamento. E Tarumã
atende a esses requisitos”,
explicou José Paulo.

De acordo com Baratela,
‘essa sustentabilidade eco-
nômica é fruto de um tra-
balho que vem sendo feito
pela prefeitura desde o iní-
cio da gestão’. “O municí-
pio não tem endividamen-

to e, por isso, é capaz de
captar recursos e pagar,
com sua própria arrecada-
ção. Optamos, desde o iní-
cio, a enxugar os custos
internos, otimizando equi-
pes e melhorando a agili-
dade dos processos para que
pudéssemos ter sustenta-
bilidade financeira, e as-
sim poder captar recursos
desta magnitude. O dinhei-
ro da população deve ser
usado em serviços de qua-
lidade, como esse Institu-
to de Saúde, que construi-
remos”, salienta o vice-pre-
feito Fernandes Baratela.

Em 2020
O Instituto de Saúde

agora, com o aporte finan-
ceiro de R$ 4 milhões, já
contratado pela prefeitura,
será refinado pelos enge-
nheiros e arquitetos de
Tarumã. Segundo o prefei-
to Oscar Gozzi, em algumas
semanas será aberta lici-
tação para o projeto. Após a
conclusão do projeto, deve-
rá ser licitada a obra, que
deve durar em torno de 12

meses. “Portanto, no pri-
meiro semestre de 2020 o
Instituto de Saúde de Ta-
rumã deve abrir suas por-
tas e começar o atendi-
mento à população da cida-
de”, adiantou o prefeito.

O anúncio da aprovação
do recurso pela CEF e as-
sinatura do contrato foram
anunciado durante entre-
vista coletiva à imprensa,
no paço municipal. Parti-
ciparam da solenidade no
gabinete, o vice-prefeito
Fernandes Baratela, os ve-
readores José Roberto de
Almeida e Antônio Marcos
da Costa Lima e os secre-
tários municipais Elvira
Gozze da Silva (Saúde), Fá-
bio Alexandre Chenou
(Agro-Obras), Carolina
Guedes Hartmann (Assis-
tência e Desenvolvimento
Social), Gleyson Ramos
Guimarães Lima (Gover-
no), além de representan-
tes da CEF, dos engenhei-
ros e arquitetos responsá-
veis pela obra. (Colaborou

Assessoria de Comunicação)
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Faleceu dia 07/11 na cidade de  Assis, aos 74 anos, o Sr. RAI-
MUNDO CANDIDO DE ANDRADE. Seu corpo foi velado no Cen-

tro de Serviço Funerário São Vicente sala 07, de onde saiu o

féretro dia 07/11, às 16h, para o Cemitério Municipal local.

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE ÚNICA HASTA, COM PRAZO DE 10 DIAS. O
MM. Juiz de Direito da 2ª Vara, do Foro de Cândido Mota, Estado de São Paulo,
Processo nº 0001395-07.2013.8.26.0120, Dr. ANDRÉ FIGUEREDO SAULLO,
na forma da Lei, etc. FAZ SABER aos requeridos LAERCIO PECORARO,
Brasileiro, Casado, Operário, RG16269334, CPF 047.940.168-32, com endereço
à Rua José Ferreira Gonçalves, 200, Parque Santa Cruz, CEP 19885-000,
Cândido Mota-SP, GUILHERME DE BRITO PECORARO e MARIANE DE
BRITO PECORARO e a quem interessar possa,que lhes foi proposta uma ação
de Execução Hipotecária do Sistema Financeiro da Habitação por parte de Com-
panhia de Habitação Popular de Baurucohabbauru, sendo que foi ordenada pelo
M.M Juiz de Direito do Segundo Oficio Judicial desta Comarca de Cândido Mota/
SP, a venda do imóvel hipotecado empraça pública, por preço não inferior ao saldo
devedor que importa em R$ 311.448,28(trezentos e onze mil, quatrocentos e qua-
renta e oito reais e vinte e oito centavos). Descriçãodo bem: imóvel residencial
localizado na Rua Geraldo Torquato Paredes, nº 30, Frutal do Campo, Cândido
Mota/SP, Matrícula nº 14.767, Cartório de Registro de Imóveis da Comarca de
Cândido Mota/SP. Foi determinada a intimação dos requeridos por EDITAL, de que
a hasta do bem penhorado acontecerá no dia 19/11/2018, às 14:00 horas, no Foro
de Cândido Mota. E caso não haja licitante, o juiz adjudicará, dentro de 48 (quaren-
ta e oito) horas, ao exequente o imóvelhipotecado, ficando exonerado o executado
da obrigação de pagar o restante da dívida. (art. 7º da Lei 5.741/1971). Será o
presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADAMAIS.
Dado e passado nesta cidade de Cândido Mota, aos 19 de setembro de 2018.

CARTÓRIO DE REGISTRO CIVILCARTÓRIO DE REGISTRO CIVILCARTÓRIO DE REGISTRO CIVILCARTÓRIO DE REGISTRO CIVILCARTÓRIO DE REGISTRO CIVIL
EDITAL DE PROCLAMAS

Faço saber que pretendem se casar:

JOÃO ARTUR CARON PAVÃO e TALITA ANTUNES ANDREOTTI
Ele, gerente de contas, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 16/02/90,

domiciliado na rua Rita Maria Felizardo, 115, em Cândido Mota (SP), filho

de José Julio Pavão e Sandra Cristina Caron Pavão.

Ela, professora, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 03/07/91, domiciliada

na rua José Laurindo de Almeida, 727, em Cândido Mota (SP), filha de

Adolfo José Andreotti e Tânia Regina Antunes da Rocha Andreotti.

ROGÉRIO DA SILVA BAGE e ANA PAULA SABINO
Ele, tratorista, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 05/12/84, domiciliado

na rua Sebastião Correa, 273, em Cândido Mota (SP), filho de Olivio

Bage e Maria das Dores da Silva Bage.

Ela, do lar, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 25/02/86, domiciliada na

rua Sebastião Correa, 273, em Cândido Mota (SP), filha de Benedito

Sabino e Tereza Patriota Sabino.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

A prefeitura de Cândido
Mota, por meio do Serviço
Autônomo de Água e Esgo-
to, o Saae, realizou nesta
quarta-feira, dia 7, a subs-
tituição do reservatório de
água potável no jardim Be-
tânia. Adquirido por R$ 65
mil, com recursos próprios

Um homem que estava
sendo procurado pela Jus-
tiça foi preso na manhã de
segunda-feira, dia 5, com
uma arma de fogo e mu-
nições, em Cândido Mota.

Segundo informações,
uma equipe da Polícia
Militar foi até a residên-
cia do suspeito, e após

Procurado pela justiça é preso com arma e munições em CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

consulta, constatou um
mandado de prisão con-
tra ele.

Os policiais apreende-
ram na casa do homem,
um revólver calibre 357,
que não possuía registro.
Foram localizadas, ainda,
munições e estojos de di-
versos calibres.

O acusado foi preso e
permanece à disposição
da Justiça.

Saae substitui reservatórios e moderniza
painéis no ‘Betânia e Santa Clara’
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

do Saae, o reservatório me-
tálico tipo tubular tem a ca-
pacidade de 130 mil litros,
altura de 20 metros e diâ-
metro de 2,86 metros. O se-
cretário Ângelo Antonio
Maia acompanhou a insta-
lação, e destacou a impor-
tância e os benefícios que
o novo reservatório ofere-
cerá à população.

“O Saae adquiriu dois

reservatórios, com investi-
mento total de 130 mil. O
primeiro está sendo insta-
lado no jardim Betânia; o
segundo será instalado
nesta quinta-feira, no jar-
dim Santa Clara. O reser-
vatórios retirados estão com
muito tempo de uso e o des-
gaste do tempo está aparen-
te. Eles serão serão recupe-
rados e instalados em ou-
tros locais, representando
economia para o município
e melhoria no atendimen-
to à população”, disse. “Apro-
veito a oportunidade para
pedir a compreensão da po-
pulação quanto à interrup-
ção total ou parcial no abas-
tecimento, que poderá
acontecer nas regiões de
instalação”, continuou.

O secretário lembrou
também que no jardim Be-
tânia o Saae está promo-
vendo a reforma do abrigo de
produtos químicos para o
tratamento de água e dos
painéis de energia do reser-
vatório. “O abrigo possui três
repartições, sendo duas para
os produtos químicos cloro e
flúor, e a outra para o pai-
nel de energia. Estamos tro-
cando azulejos, fazendo pin-
tura, reformulando o siste-
ma elétrico e investindo na
substituição das portas. Ali-

ás, é bom esclarecer que
este serviço não está acon-
tecendo somente no jardim
Betânia, mas em todos os
abrigos. Em todo esse pro-
cesso, destaco e agradeço o
empenho e dedicação dos
funcionários do Saae”, co-
mentou o secretário.

Qualidade de vida
O prefeito Roberto Bue-

no falou que o investimen-
to é importante para me-
lhorar o sistema de abas-
tecimento de água no mu-
nicípio e garantir produto

de qualidade ao cidadão.
“Temos que oferecer cada
vez mais melhorias no sis-
tema de fornecimento de
água, tanto no abasteci-
mento quanto na qualida-
de e regularidade. Esta é
mais uma grande conquis-
ta não só da população dos
bairros Betânia e Santa
Clara, mas de toda a cida-
de”, falou Roberto Bueno.

Ele lembrou que o Saae
disponibilizou o atendimen-
to eletrônico aos usuários.
“A autarquia está realizan-

do diversas benfeitorias e
serviços como, por exemplo,
o uso da ferramenta online
onde o usuário economiza
tempo e dinheiro, já que
evitará gasto com o desloca-
mento até a sede do Saae e
enfrentamento de filas. Bas-
ta entrar no site http://
www.saaecandidomota.com.br
e com o número do ID Ele-
trônico que consta na con-
ta de água e esgoto que é
disponibilizada aos consu-
midores”, completou Ro-
berto Bueno.

Secretário Ângelo Maia e funcionários do Saae durante instalação do
reservatório no jardim Betância
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A Lua marca o início de um
período de acordos e nego-
ciações relacionados a uma
sociedade ou parceria fi-
nanceira. O período é óti-
mo para pedido de emprés-
timos e também para apro-
fundar relacionamentos.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um pe-
ríodo de movimento posi-
tivo e mudanças nos relacio-
namentos, pessoais e profis-
sionais. O período é ótimo
para firmar parcerias e/ou
sociedades comerciais.

A Lua entra na fase Nova em
Escorpião, marcando o iní-
cio de um período de movi-
mento e mudanças positivas
em sua rotina, especialmen-
te a de trabalho. O período
pode envolver a chegada de
um novo projeto.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um pe-
ríodo de mudanças e grande
movimento na vida social e
aproximação de pessoas in-
teressantes para a sua vida.
Um romance pode começar a
qualquer momento.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um perí-
odo de interiorização e neces-
sidade de estar mais perto dos
seus. A vida doméstica e fa-
miliar ganha força e sua casa
passa a ser o melhor lugar do
mundo para descansar.

A Lua entra na fase Nova em
Escorpião, marcando o início
de um período de movimento
e mudanças que envolvem ami-
gos e a vida social. O período
pode indicar uma viagem rá-
pida e transformadora, assim
como o retorno aos estudos.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um pe-
ríodo de movimento e mudan-
ças positivas relacionadas às
suas finanças. O período
pode envolver a chegada de
um novo projeto que envolva
o aumento de sua renda.

A Lua marca o início de um
período de mudanças posi-
tivas em sua vida como um
todo. Um novo projeto de
vida pode começar a ser de-
senhado e pode estar total-
mente voltado para a melho-
ra da vida material.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um pe-
ríodo de interiorização e mu-
danças em seu mundo emo-
cional. É um bom momento
para deixar para trás, situa-
ções e pessoas que já não fa-
zem sentido em sua vida.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um pe-
ríodo de movimento e mudan-
ças em projetos que envolvem
uma equipe de trabalho que
você faz parte ou gerencia. O
momento é ótimo para fazer
novos contatos comerciais.

A Lua começa um novo ci-
clo, marcando o início de um
período de movimento e mu-
danças em projetos profissi-
onais e planos de negócios.
O período pode envolver uma
promoção ou um novo proje-
to de carreira.

A Lua começa um novo ciclo,
marcando o início de um pe-
ríodo de movimento e mudan-
ças que podem envolver um
projeto de viagem ou publi-
cação. O momento é ótimo
para contato com pessoas e
empresas estrangeiras.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.

Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves
Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado

de banho e tosa, ETC.

Talíssia se desespera, e Valentina abraça a
mãe. Hugo fica magoado com Dandara. Álvaro
faz progressos em sua terapia com Heloísa.
Gabriela ajuda Talíssia, que fala com a profes-
sora sobre seu medo de perder a guarda da

filha. Jade e Pérola se preocupam com o relacionamento de Mi-
chael e Santiago. Mel repreende Paulo e Marli por zombarem de
Getúlio. Vinícius apoia Talíssia. Jade e Pérola ajudam Michael e
Santiago a se reaproximarem. Jeremias sugere que Vinícius pen-
se sobre propor casamento a Talíssia. Hugo e Dandara fazem as
pazes. O advogado de Talíssia explica que há possibilidade de
Marcos ganhar a guarda de Valentina. Dandara convida Garoto
para se apresentar em um evento de música negra. Talíssia anun-
cia a Rafael e Vinícius que deixará a escola.

Edméia/ Grace se anima ao saber que Isabel
está envolvida com Marcelo. Américo engana
Sérgio e consegue dinheiro emprestado com
ele. Michele incentiva Pat a surpreender Mau-
ro César. Flor sente falta de Priscila. Emilia-

no invade o quarto de Solange, que se enfurece. Josi explica
como Mariane deve agir para ficar com o papel de Cris. Isabel
beija Marcelo na frente de Alain. Cris, como Julia, conhece Dora.
Cris tenta ficar tranquila na presença de Dora e apresenta Gus-
tavo para a amiga. Alain fica perturbado com a lembrança do
beijo de Isabel e Marcelo. Gustavo se insinua para Cris/Julia.
Alain hostiliza Marcelo, e os dois discutem.

Marocas avisa a Florêncio que é contra qual-
quer forma de violência. Vanda avisa a Samu-
ca que as contas da SamVita foram bloquea-
das para pagar o laudêmio. Cairu aceita traba-
lhar como modelo na coleção de roupas de

Marocas. Samuca sugere a Carmen que eles disponibilizem as
reservas pessoais para pagar os empregados. Barão ordena que
Florêncio acabe com Emílio. Belém pede demissão a Emílio. Dom
Sabino anuncia na reunião de Conselho da SamVita que é o novo
acionista da empresa. Dom Sabino assume para Carmen e Maro-
cas que errou ao tentar separar a filha de Samuca e revela que
deseja ajudar a Samvita a se reerguer. Marocas tenta impedir um
matador contratado por Barão de tirar a vida de Emílio.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

O Centro Vocacional
‘Frei Paulino’, realiza no
final deste mês, o primei-
ro ‘Festival Arte e Talen-
tos Kids e Teens do Frei
Paulino’. Para o evento, vai
abrir espaço para todas as
manifestações artísticas e
culturais que venham
ocorrer. O Festival será
desenvolvido com todas as
crianças e adolescentes
que frequentam a institui-
ção e que tenham interes-
se em mostrar seu talen-
to, seja ele qual for.

De acordo com a organi-
zação, a proposta do even-
to ‘é abrir espaço para que
as crianças e adolescen-
tes possam mostrar seus
dons artísticos, incentivar
e descobrir novos talentos,
utilizar a arte como instru-
mentos de promoção soci-
al, promover entreteni-
mento e cultura a popula-
ção carente deste tipo de
manifestação’. Todos os
participantes do festival
serão certificados e rece-
berão brindes, prêmios,
como forma de incentivo.

“Convidamos a comuni-
dade de Cândido Mota e
região, empresários e par-

Centro Vocacional realiza ‘Festival Arte
e Talentos Kids e Teens do Frei Paulino’
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

ceiros que queiram contri-
buir, para a realização des-
se evento, a participarem
conosco, doando brindes
para que sejam sorteados
entre os participantes. Es-
tamos abrindo as portas do
‘Frei Paulino’ para que a
comunidade venha parti-
cipar conosco, na realiza-
ção desse festival, e com
isso, receber os benefíci-
os e retribuição pelo in-
vestimento, que muitas
vezes se resume no sorri-
so e no abraço de uma cri-

ança, mais que tem valor
inestimável para quem
recebe. Faça parte desse
festival doando o seu me-
lhor”, disse a organização.

Os interessados em cola-
borar podem entrar em con-
tato com a direção da insti-
tuição pelo telefone (18)
3341-1402 e (18) 3341-6114.
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Acontece no próximo
dia 18, a partir das 9h, no
estádio municipal ‘Bene-
dito Pires’, o I Torneio dos
Campeões e Vices da his-
tória do futebol amador de
Cândido Mota. A competi-
ção, que conta com 12
equipes, é realizada pela
Associação Desportiva
Cândido-motense (ADCM),
e busca promover e resga-
tar o futebol no município.

Os jogos terão início
às 9h45, com a primeira
partida entre Vila Nova
e São Francisco.  Às

ADCM realiza ‘Torneio dos Campeões e Vices’
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

10h45, jogam Botafogo e
São Benedito,  e  às

11h45, São Vicente e
Vila São Judas. Pinguela

e Unidos se enfrentam às
12h45, e logo após, às
13h45, jogam Brasil e
Alexandria, e às 14h45
Almoção e Usina Pary.

A ADCM foi criada re-
centemente e tem como
membros Wilson Cesar
Franch, o ‘Palito’, José
Francisco Frazão, o ‘Kico’,
Wagner José Zardetto,
Anderson Delfino, Lúcio
de Genova Ramos, Eliseu
Martins, Admilson Diniz
Paes, Gilmar Pires Apare-
cido, Silvano dos Santos
Alcântara, o ‘Medusa’,
Adilson Pereira da Silva,
o ‘Adilsinho’, José Ângelo
Caron e Hélio Arruda. Na
assessoria e divulgação
Marino Oliveira, e tam-
bém tem como membros
de colaboração o advoga-
do Carlinhos Zonfrili, o
cabo mil itar Juninho
Orestes e o vice prefeito
José Ângelo Franciscatto.

Para a realização do
torneio, a ADCM conta
com patrocínio da Casa
de Tintas Mil Cores, Ati-
tude Calçados, Sicoob-
Credimota, Marquinhos
Sabiá, Terraplanagem
Irmãos Villas Boas, Rádio
Mensagem FM, jornal O

Diário do Vale e os sema-
nários Jornal Atenção e
Jornal Gente, e apoio da
prefeitura municipal de
Cândido Mota.

A diretoria da Associa-
ção convida toda população
de Cândido Mota e região
para prestigiar o evento.


